
項目 意見等

(１)キャリア形成プログラムに係る診
療科別コースについて

・あまり早期からSpecialtyに分化させずに、全体が診療でき
るように育成してほしい。

(２)専門研修プログラムに関する国
への意見提出について

・総合診療医の専門医制度を含めてより充実させてほしい。

・診療科別の偏在を是正する方向でのプログラムを考慮し
てほしい。

(３)自治医科大学卒業医師に係る
キャリア形成プログラムの策定につ
いて

・なるべく、総合診療医の専門医を取れるように活動してほ
しい。

(４)令和３年度医学部入学定員増につ
いて

・長期的にみて、全体としては減員が望ましく来年度は増減なし
が望ましいと考える。

委員からいただいた御意見等


